

MAGAZINE

Apresiasi Kinerja, Kapolda Kalteng Beri Penghargaan Kepada 20 Personel Berprestasi

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID

Mar 7, 2023 - 06:55



PALANGKA RAYA - Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si memimpin upacara pemberian penghargaan kepada personel Polda dan Polres jajaran yang berprestasi di Lapangan Barigas Mapolda setempat, Senin (07/03/2023) pukul 07.00 WIB.

Upacara kali ini juga dihadiri Wakapolda Brigjen Pol. Mohamad Agung Budijono, S.I.K., M.Si., dan pejabat utama Polda serta diikuti seluruh personel Polda

Kalteng.



Dalam sambutannya, Kapolda menyampaikan bahwa pemberian penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi pimpinan atas prestasi dan kinerja yang sudah ditorehkan oleh personel Polda Kalteng.

"Saya berharap dengan upacara yang kita laksanakan pagi ini, Kiranya dapat menjadi pendorong semangat untuk selalu tetap meningkatkan semangat kinerja dalam pengabdian di kepolisian khususnya Polda Kalteng baik dalam pembinaan maupun operasional," ujarnya.

Sementara itu Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan bahwa pada kesempatan tersebut Kapolda juga memberikan penghargaan kepada 20 personel Polda dan Polres jajaran yang berprestasi.

"Pemberian penghargaan tersebut diwakilkan kepada enam orang yaitu Banit Regident Satlantas Polres Kobar Aipda Ignatius Ekana Wijanarko yang berperan aktif dalam meningkatkan prestasi olahraga bola basket di Kabupaten Kobar melalui keterlibatan dalam membina, melatih, hingga mengikuti event dan pengamanan konferensi tingkat tinggi G20 di Bali Tahun 2022," ujarnya.

Selanjutnya, Kapolsek Katingan Hilir Polres Katingan AKP Eko Priono, S.H., M.H. yang berdedikasi tinggi dan loyalitas yang diberikan khususnya bagi masyarakat Kabupaten Katingan Provinsi Kalteng, Banit Subdit Kamsel Ditlantas Polda Kalteng Aipda Fendi Hari Setyawan yang berperan aktif di Garbha II FPU XII Unamid dalam misi perdamaian dunia di Darfur Sudan.

P.S. Kaurkeu Ditpamobvid Polda Kalteng Aipda Yuan Natanyel, S.H., M.M., berdedikasi tinggi dalam melaksanakan tugas dengan baik dan tepat waktu untuk anggaran triwulan I 2021 dan berhasil meraih terbaik pertama IKPA periode triwulan I tahun anggaran 2021, P.S. Kaurkeu RS. Bhayangkara TK. III Palangka

Raya Aipda Rahmadani, A.Md., Kep. Yang berdedikasi tinggi atas kinerja penyusunan laporan pertanggung jawaban (LPJ) bendahara pada lingkup wilayah kerja KPPN Palangka Raya secara berkualitas dan tepat waktu selama periode tahun anggaran 2020 dengan nilai 89,91 (baik)

Lebih lanjut, KA SPKT Polres Barsel Ipda Rudy Rusanto yang berprestasi sebagai ketua tim I standar pelayanan dan berhasil mewujudkan Polres Barsel mendapatkan prediket wilayah Birokrasi bersih melayani (WBBM) tahun 2022 dari kementerian PAN-RB.(*)